de pourvoir aux besoins spirituels de ces étudiants. Des prédicateurs renommés, surtout des Jésuites, y prêchent devant de nombreux auditeurs, tant protestants que catholiques.

Faut-il ajouter que des conversions se sont déjà produites parmi les anglicans. La plus remarquable a été celle d'un pasteur d'Oxford, M. Wharton. Ce ministre protestant a eu un véritable mérite à prendre cette détermination, ayant dû résister aux sollicitations, aux menaces, et jusqu'aux sarcasmes de ses anciens coreligionnaires.

* *

Comme il est possible que, parmi les visiteurs qui, non seulement des Etats-Unis, mais encore de toutes les parties du monde, se rendront à la grande exposition universelle de Saint-Louis, la Société de Saint-Vincent de Paul compte un certain nombre de ses membres, le Conseil supérieur de la Société, dans la capitale du Missouri, a résolu d'organiser une assemblée générale où seraient convoqués tous les sociétaires présents à Saint-Louis.

La date fixée pour cette assemblée ou convention, est le 27 septembre prochain. Le Conseil général espère qu'un grand nombre de confrères d'Europe et d'Amérique répondront à l'appel du Consell supérieur de Saint-Louis.

La grande ville du Missouri a vu naître, en effet, en 1845, la première Conférence de Saint-Vincent de Paul des Etats-Unis. Elle en rossède actuellement 48; parmi lesquelles on compte treize Conférences' allemandes, une anglaise, une italienne, une polonaise et une tchèque. Toutes ces Conférences accueilleront avec satisfaction les demandes de renseignements et les enquêtes pratiques, qui pourront être faites pour le développement de cette œuvre internationale.

AUX PRIERES

Frère Joseph Boyer, des clercs de Saint-Viateur, décédé à Montréal.